

Yo os aseguro que ante los tanques y los aviones nos sobran medios que oponer: el corazón, el espíritu y el esfuerzo de nuestro Ejército."

Brillante discurso del CAUDILLO



DISCURSO DEL CAUDILLO

"Mi general, señores generales, jefes y oficiales: Dice bien el ministro del Ejército, que es para mí una alegría y una satisfacción en este día recibir vuestra visita y vuestra cordial felicitación, encontrarme entre vosotros y sentir en vuestros ojos y en vuestros corazones la emoción del momento y la adhesión más ferviente a España y a esta unidad que hoy represento.

Desde hace 7 años que me cupo la responsabilidad de llevar las riendas de la nación, en los momentos más difíciles de su vida, un único pensamiento iluminó mi espíritu: Fue el llevarla a feliz término, superar los obstáculos y dificultades de nuestra nación y crearle un gran porvenir y una grandeza.

En este camino, con la ayuda de Dios, que no me ha faltado en ningún momento, he llegado a este quinto año de guerra europea, que como decía el general Asensio, va a encerrar las máximas dificultades para el mundo. Sin embargo, esta unión estrecha del Ejército español, de sus Ejércitos de Mar, Tierra y Aire, respaldada por la voluntad de un pueblo purificado en nuestra Cruzada y no completamente curado de sus cicatrices, pero en camino de completa curación, es la más firme garantía del porvenir de España.

Cinco años de guerra son demasiado peso para los espíritus humanos y ya se asoma en todos los ámbitos el cansancio, y la amargura de una guerra inútil, al comprobar la esterilidad de una lucha sin horizontes.

La firmeza de nuestros hombres, el corazón y voluntad de nuestro pueblo, el espíritu de sus jefes y oficialidad, reflejo del que anima a nuestra nación, son más que suficiente para garantizar un porvenir y asegurar nuestra libertad e independencia.

Lo tenemos bien demostrado en todos los actos de nuestra historia.

En nuestra guerra de la Independencia en que los esfuerzos esbozados del pueblo y de los oficiales en las

Homenaje del Ejército al Generalísimo

calles y plazas, fué el principio de nuestra gloriosa epopeya. Aquel espacio que parecía que no podría hacer mella al primer soldado del mundo, que sería cosa pasajera y fácilmente dominable, fué la clave de su derrumbamiento. Más tarde hemos visto repetirse el caso, y aún hoy más, en estos tiempos contemporáneos, los guerrilleros yugoeslavos, después de tres años de difícil lucha, son respetados e incluso reconocidos. Y es que contra la virilidad y espíritu de un pueblo no se puede luchar.

Sin tanques, sin aviones, con escasas armas, cuando hay un corazón y una voluntad decidida para luchar, un pueblo es invencible. ¿Y que es para nosotros cualquier gesto de los demás europeos ante las distintas epopeyas de los soldados españoles? ¿Es que se ha superado en algún lugar el esfuerzo de nuestros soldados y oficialidad y los ejemplos de nuestra guerra? ¿Es que tienen comparación la entrega de miles de millares de prisioneros, y las rendiciones colectivas ante el hecho de que ni una sola unidad se haya rendido en nuestra Cruzada? Yo os aseguro que ante los tanques y los aviones nos sobran medios que oponer: el corazón, el espíritu y el esfuerzo de nuestro Ejército, capaces de salvar cualquier contingencia... (Mucho más si tenemos generales como tú, mi general).

A esta confianza vuestra respondo con la mía que pongo en vosotros y con mi felicitación, mi seguridad absoluta en los destinos de España, si nos mantenemos unidos y firmes como todos deseamos. ¡Arriba España! ¡Viva España!"

EL ACTO

Madrid, 6. — En la mañana de hoy S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo, con motivo de la Pascua Militar a los mandos superiores y otras jerarquías del Ejército, Armada y Aviación, presididos por el ministro del Ejército general Asensio, a quien acompañaban los de Marina y Aire, y el Capitán General de la primera región.

El general Asensio hizo entrega al Caudillo del álbum y bastón de mando que le ofrendan los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, pronunciando unas vibrantes palabras de adhesión y cariño del Ejército al Generalísimo.

S. E. el Generalísimo contestó seguidamente al general Asensio con unas palabras.

Los reunidos contestaron con clamorosas vivas a España y ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Terminado el discurso Su Excelencia obsequió a sus visitantes con una copa de vino español. — CIFRA.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.862

Geta, Viernes 7 de Enero de 1944

Ejemplar. 25 céntimos

SOLEMNEMENTE SE HA CELEBRADO EN MADRID LA PASCUA MILITAR

Los caballeros mutilados entregaron al ministro del Ejército un álbum con numerosas firmas

Pronunciaron emocionadas palabras los generales Millán Astray y Asensio

Madrid, 6. — Los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire han celebrado hoy con gran solemnidad la Pascua Militar.

A las once de la mañana el ministro del Ejército General Asensio acudió a la Dirección General de Caballeros Mutilados por la Patria, donde se le ofreció un homenaje.

Submarinos británicos atacan a los barcos alemanes en el Mediterráneo

Hundieron ocho buques

Londres, 6. — Comunicado del Almirantazgo:

"Submarinos de S. M. han obtenido nuevos éxitos en el curso de recientes operaciones contra los barcos alemanes, en el Mediterráneo. En total han sido hundidos ocho barcos, entre ellos un gran petrolero, y además averiados otros varios petroleros que navegaban en convoy, hundidos en el golfo de Génova.

Uno de nuestros submarinos alcanzó con torpedos al petrolero, y el barco, alcanzado por dos veces, se hundió.

En la misma zona, un gran buque de aprovisionamiento resultó alcanzado por un torpedo, aunque no se pudo observar con exactitud el resultado de este ataque. Un pequeño barco torpedado se hundió a lo largo de la costa del Mediodía francés. Otros tres barcos de poco tonelaje, dos de los cuales transportaban municiones fueron asimismo hundidos por torpedos, en aquella zona.

En el mar Egeo ha sido hundido al S. de Lemnos un barco de aprovisionamiento de tonelaje medio, sin escolta.

Además, dos pequeños buques también de abastecimiento fueron hundidos a cañonazos entre Levitcha y Cós. Asimismo otra unidad de poco tonelaje resultó averiada por disparos de cañón en la misma zona". — EFE.

En la región de Vitebsk los germanos reconquistaron algunas localidades

226 tanques perdieron los soviets en los diferentes sectores

En los ataques aéreos contra Alemania, resultaron abatidos 97 aparatos aliados

Gran Cuartel general del Führer, 6. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Después de una pausa de bastante duración, los soviets han reanudado al Norte de Krivoi Rog y al E. de Kirovo-

grad, sus ataques, poniendo en línea importantes fuerzas de Infantería y blindadas. Continúan los combates en el curso de los cuales fueron destruidos ayer 149 tanques enemigos.

En la puerta formaba una sección de Caballeros mutilados con armas. Esperaban al Ministro el Director General del Cuerpo, General Millán Astray, el Capitán General de la Primera Región, Teniente General Saliquet, el Gobernador militar de Madrid General Saenz de Buruaga, General Bartomeu y todos los Jefes de Cuerpo. Los Mutilados formaron a uno y otro lado de la escalinata. El ministro fué saludado por las autoridades y después pasó al despacho del Director General a donde el General Millán Astray le hizo entrega de un álbum en el que se han seleccionado firmas en representación de cincuenta mil Caballeros mutilados y un busto de bronce con su efigie, obra de Juan Cristóbal. El General Millán Astray pronunció unas pa-

labras y dijo al ministro que por todas partes iba irradiando bondad, generosidad e inteligencia. Señaló como uno de los grandes aciertos del Caudillo el haberle elegido ministro del Ejército.

Agradeció la ley por la que se instituye el Cuerpo de Caballeros Mutilados, que el llama "Ley Asensio", y para expresar al ministro este agradecimiento, quería dedicarle un recuerdo perdurable, que es su busto en bronce, que ha de presidir el despacho del Director General.

"Pero más importante que este homenaje — dijo — que hoy hacemos al Cuerpo de Caballeros Mutilados, es el álbum con firmas de los Caballeros mutilados. Ahí tenéis esa efigie, con esa ofrenda homenaje en que hemos puesto

(Pasa a la página 6.)

Se ha desencadenado un fuerte ataque en las posiciones del V Ejército

En las calles de San Vittore, se combate con violencia

Argel, 6. — Comunicado aliado del Africa del Norte:

"Marina. Durante la noche del 3 al 4 de enero Pescara ha sido bombardeado por los destructores ingleses.

Tierra. Las tropas norteamericanas y británicas del Quinto Ejército han desencadenado ayer un ataque en la región montañosa.

Se han efectuado avances a lo largo de un frente de diez millas aproximadamente de longitud, en profundidad media de una milla.

Continúan los combates en las calles de San Vittore donde el enemigo se hace fuerte en las casas.

En el sector de la costa del Adriático, prosigue el encarnizado combate.

Actividad aérea: Las instalaciones de la industria química de Torse di Passeri, han sido atacadas por nuestros bombarderos ligeros en la noche del 4 al 5 de enero.

Se observan grandes incendios. El mal tiempo limitó ayer las operaciones. Sin embargo, nuestros cazas y bombarderos atacaron las posiciones artilleras enemigas en la región de Cervaro.

Uno de nuestros aparatos no regresó". — EFE

Argel, 6. — El Cuartel aliado norteafricano, precisa que el puerto de Penaro ha sido bombardeado por destructores ingleses. Este puerto se encuentra en la costa del Adriático, entre Timimi y Jantona.

La ciudad se halla al lado del ferrocarril y carretera más importante de la costa oriental, a unas cinco millas al Norte de Fao. — EFE.

Intenso ataque aéreo contra la ciudad industrial de Stetin

Otros vuelos de la R. A. F.

Londres, 6. — Comunicado del ministerio del Aire:

"Aviones de bombardeo efectuaron anoche con brillante claro de luna un intenso ataque contra la ciudad industrial y puerto báltico de Stetin.

Las informaciones preliminares señalan que el bombardeo obtuvo gran eficacia".

Aparatos "Mosquitos" han atacado Berlín y otros objetivos del Oeste de Alemania y Norte de Francia.

No han regresado a sus bases 15 de nuestros aparatos". — EFE.

(Pasa a la página 3)

A POLO

Continúa de 5 a 1.

ULTIMO DIA GRAN ESTRENO

MERCURIO FILMS presenta la gran superproducción nacional:

Mosquita en Palacio

Una película dinámica y alegre de fastuosa presentación, y admirablemente interpretada por

RAFAEL DURAN, MARIA SANTA-OLALLA, LYS VALOIS, ANTONIO RIQUELME

NOCHE DE ANGUSTIA: magnífica producción en español por CAROLE LOMBARD.

LAS DOS HUERFANITAS: una superproducción de UFILMS en español por MARIA DENIS.

El día 11 GRAN DEBUT. ORGANIZACIONES PAYA presenta ESTRELLAS ANDALUZAS DE TRIANA A CADIZ ESTAMPAS ESCENIFICADAS. con carteles y programas de mano.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de enero, viernes. — La vuelta de Egipto del Niño Jesús; Santos Julián, Luciano, presbítero; Félix y Jenaro, mártires; Cleto, diácono y mar tir y Teodoro, monje.

VIGILIA

Mañana por la noche celebra el primer turno de esta Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia mensual, siendo esta la especial de la titular de dicho turno, la Sagrada Familia, cuya fiesta se celebra el domingo próximo. Dará comienzo a las diez de la noche, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, teniendo lugar la Misa, que será cantada a las cinco y treinta de la mañana del domingo, la que es pública. A la primera parte de esta Vigilia deberán asistir todos los adoradores, aunque no pertenezcan al referido turno.

SALVE

Mañana sábado se cantará ante el altar de nuestra amantísima Patrona la Virgen de Africa, una Salve, que tendrá lugar después del novenario, que en dicho templo viene celebrándose en honor de Nuestra Señora del Pilar. Se celebran estos cultos a las siete de la tarde

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su distinguida clientela y público en general su nuevo establecimiento en Falange Española 63. Visiten la exposición.

Ayer se celebrò en Ceuta la Pascua Militar

Ante S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, desfilaron todos los jefes y oficiales de guarnición en la Plaza

Con motivo de la celebración de la Pascua Militar, celebróse ayer en la ciudad, una importantísima recepción.

El salón de actos del Ayuntamiento, fué, como en años anteriores, el magno lugar escogido, para dar más brillantez a tan señalada fiesta.

Mucho antes de las 12 de la mañana, comenzaron a llegar jefes y oficiales de los distintos Cuerpos de la Ciudad, a la plaza de Africa, donde se hallaba situada una Compañía del Batallón 74 de Ceuta, con bandera y banda, así como la banda de música de La Legión.

Un numerosísimo público ocupaba los alrededores de la citada Plaza.

A las doce en punto, hizo su entrada el coche que conducía al Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, acompañado de sus ayudantes.

Las bandas entonaron el Himno Nacional y los soldados presentaron las armas, siendo recibido Su Excelencia

después de pasar revista a las fuerzas, por todos los generales al

Inmediatamente, Su Excelencia y demás acompañantes se dirigieron al salón de actos del Ayuntamiento, ocupando el general Delgado, el lugar del trono y teniendo a su derecha e izquierda a los excelentísimos señores generales, de Intervención, Sanidad, Gobernador Militar, Intendencia, Sanidad, Mutilados por la Patria, jefes de las Fuerzas Navales y coronel de Estado Mayor y ayudantes del mismo.

En el momento de dar comienzo la recepción, las bandas entonaron nuevamente el Himno Nacional.

Seguidamente, comienza el desfile ante Su Excelencia de todos los jefes y oficiales de las distintas Armas en el siguiente orden:

Teniente coronel de la Guardia Civil; Comandante de Marina y oficiales; Estado Mayor; Gobierno Militar; Infantería; Caballería; Artillería; Ingenieros; La Legión;

Regulares de Ceuta; Batallón 74 de Ceuta; Automovilismo; Parque y Talleres de Automovilismo; Intendencia; Intervenciones; Sanidad; Cuerpo Jurídico; Veterinaria; Clero Cas trense, y Compañía de Mar, de Ceuta.

Todos saludan brazo en alto a Su Excelencia y este corresponde igualmente a ellos.

La recepción duró exactamente, 22 minutos, dirigiéndose Su Excelencia y demás generales, al balcón del Ayuntamiento, desde donde presenciaron el marcial desfile de las fuerzas y banda de La Legión, quienes recibieron los aplausos del público estacionado en gran número.

A continuación, el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo, fué despedido a la puerta principal del Palacio Municipal, por todos los generales nombrados, y por el Ilmo. señor alcalde, y secretario general de la Corporación.

El acto, como dejamos escrito, resultó de gran brillantez.

LA FESTIVIDAD DE LOS REYES MAGOS EN CEUTA

En todas las escuelas, centros benéficos e instituciones y Hogar de la Falange, se entregaron millares de juguetes

En el día de ayer, procedióse, por orden de la Jefatura local del Movimiento, al reparto de los juguetes adquiridos por ésta y de los 500 gentilmenes ofrecidos por Su Excelencia el Alto Comisario, confeccionados por los recursos del Hacho.

A las 10 de la mañana se efectuó el reparto en todas las escuelas nacionales y particulares. En cada establecimiento de enseñanza, además del maestro o maestra, se encontraban camarada, del Frente de Juventudes, auxiliando a éstos en su labor.

Todos los pequeños alumnos, recibieron sus juguetes, que les deleitó en extremo.

A las 11 de la mañana, en el Hogar de Nuestra Señora de Africa (Asilo), se procedió al reparto entre los niños y niñas allí acogidos.

A tal objeto, se encontraban en el Hogar, el Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería; el jefe local del Movimiento, camarada Coello; el Ilmo. señor Vicario Capitular, don Emilio F. García Fuentes; el Secretario local del Movimiento, camarada Manuel Palatavud Aznar y el Delegado local del

Frente de Juventudes, camarada Emilio Vaquer Moreno.

En un salón, frente a la puerta de entrada, se habían situado los tres Reyes Magos. Los niños se encontraban en la parte derecha y las niñas en la de la izquierda.

Uno a uno, todos los pequeños, recibieron sus regalos de Reyes, mostrándose muy contentos.

Terminándose el precioso y sencillo acto, S. E. y demás acompañantes, visitaron detenidamente, el local, teniendo frases de cariño para los pequeños niños.

Inmediatamente después, se procedió al reparto de juguetes en el Cuartel de Flechas de Hadú, donde recibieron sus juguetes todos los niños y niñas acogidos en las escuelas de las barriadas del Campo Exterior.

En el local además de las primeras jerarquías del Movimiento, se encontraban el del legado del Sector del Campo, don Antonio Coto, y jerarquías del Frente de Juventudes.

Seguidamente, todas las jerarquías se dirigieron a los comedores situados en la barria

da del Principe, donde se efectuó el reparto de juguetes.

La presencia de los tres Reyes, hizo la alegría de los pequeños que de ellos recibían los regalos.

Por la tarde, a las cuatro, y con asistencia de todas las jerarquías se efectuó el reparto en el Hogar de la Falange, a todos los niños que no se hallaban inscritos.

Fueron muchos los pequeños que recibieron juguetes, mostrando su agradecimiento con sanas sonrisas.

En el Hogar de Nuestra Señora, las autoridades asistentes a la entrega de juguetes a los niños, repartieron tabacos a los ancianos allí acogidos y

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa. VENDO máquina Underwood. Razón Queipo de Llano. 2 VENDO coche "Batilla" 6 caballos. Gomas buen uso. Razón esta Administración. Falange, 23.

"NIÑAS" adquirir los bonitos cuentos juguetes Mariflor. De venta en todas las Librerías.

VENDO mesa comedor. Jáudenes, 25.

Alquileres

CEDO habitación amueblada, Jáudenes, 25.

COMPLETAMENTE GRATIS por una sola vez.

LA MUTUA DE CEUTA entregará en sus oficinas, a sus Asociados los LIBROS DE SALARIOS para pagos semanales y mensuales, durante todo el mes de Enero; a partir del 1.º de Febrero serán cobrados, cargándose en recibos. Se hace saber que estos libros son OFICIALES y deben llevarse obligatoriamente por todo el comercio y la industria desde el 1.º de Enero de 1.944. Interésale por tanto retirar cuanto antes este libro de la Mutua de Ceuta, una por el obsequio y otra para evitarse demoras en el cumplimiento del Decreto Ministerial. Dentro de lo posible, en la oficina de la Mutua se le darán instrucciones en cuanto a la forma de llevar estos libros.

Falange Española, número 51.

Teléfono, 8-0-3

HOY en CERVANTES

Continúa de 5 a 1.

Cifesa presenta a

Rafael Rivelles,

Carmen Navascués

Luis Hurtado

Nicolás D. Perchicot

en la magnífica superproducción:

EL CAPITAN TORMENTA

colosal película donde las emocionantes aventuras se suceden ante la vista del espectador con verdadero realismo. Emocionante. Sensacional. Interesantísima.

Próximamente la producción en español, titulada:

POR OTRO QUERER

por Bárbara Stanwik y Herber Marshall.

Muy pronto DEBUT de la gran compañía de comedias:

LUIS B. ARROYO

del Teatro Maravillas de Madrid, en la que figuran las notables primeras actrices

ROSARIO DE BENITO y ROSITA DE SABATINI



chocolates y dulces a las ancianas.

En resumen todos los actos fueron de gran brillantez, mostrándose una vez más, el celo y atención que para los necesitados tienen las autoridades locales, que allí recibieron múltiples pruebas de agradecimiento de aquellos.

Hoy visitará la Delegación Sindical, el Ilustrísimo Sr. don Tomás García Figueras

Según nos informa el Delegado comarcal sindical, don Antonio Cruzalla Morales, hoy visitará la Central Nacional Sindicalista...

Al saludar al señor García Figueras nos es grato decirle nuestro más cordial bienvenida

PETICION DE MANO

Por doña Matilde Eñival García, viuda de Rodríguez Malasaña, y para su hijo Juan Carlos, fué pedida ayer a los señores de las Heras-Ocaña, la mano de su simpática y bella hija Encarnita.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos.

La boda ha sido señalada para fecha muy próxima.

Enviamos nuestra sincera felicitación a los futuros contrayentes.

Noticias varias

A LA PENINSULA

En el vapor correo de hoy, marcha a la vez Península, acompañado de su sobrina Afriquitita Casado, nuestro buen amigo, el Depositario Municipal don Rafael Orozco García, al que deseamos un feliz viaje.

MEJORADA

Se encuentra muy mejorada de sus dolencias la esposa del Director de la escuela del Llano de las Damas, don Alonso Roncero Montiel, lo que celebramos.

A MADRID

Marchó ayer a Madrid, en unión de su esposa e hija, el agente del Cuerpo General de Policía, don Francisco Durán Méndez, amigo y paisano nuestro. Buen viaje.

REGRESO

De Jaen, regresó el maestro nacional, don Francisco García Sanz, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

BAUTIZO

En la tarde de ayer, a las cinco, tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el acto de administrar las aguas del Jordán a la preciosa niña de nuestro particular amigo don Manuel Ruiz.

Actuaron de padrinos don Ricardo López del Cerro y señora, habiéndosele impuesto a la nueva cristiana el nombre de María de los Angeles.

Los asistentes a tan hermoso acto, fueron invitados en el domicilio de los señores de Ruiz.

Felicidades a los padres por el acontecimiento.

CASA ABUDARHAM

Loza, Cristal, Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

BAEZA HERMANOS

CASA EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

1943: Un epílogo glorioso

AL VOLVER LA DIVISION AZUL

POR SIMON ANTONIO DE RODA

La tierra guipuzcoana se ha abierto al paso de cada convoy, en retorno afañoso de abrazos, con saludos multitudinarios y en homenaje nacional a los voluntarios que formaban la División Española...

Y ha sido el 1943, el que ha visto regresar a la División Azul que un día de agosto, cuando cantaban las chicharras y los luceros estaban cerca, comenzó a componer un bello romance de juventud...

ANUNCIO

Existiendo en el Regimiento de Infantería número 74 dos mulos de desecho que se han de vender en pública subasta, el día 11 de los corrientes en el acuartelamiento de dicha Unidad...

Ceuta, 7 de enero de 1944.

ARTE y Hogar. LA NUEVA GRAN REVISTA MENSUAL, DEDICADA AL ARTE DE LA DECORACION, MOBILIARIO, MENAJE Y GOBIERNO DEL HOGAR.

duro hielo de los largos inviernos — con sus altas noches de inquietud—, los mares de fango, de Marzo y Abril — con el otro gran enemigo ruso; los mosquitos—, y los días eternos del verano hirviente y acuoso. ¡Rusia! Siempre Rusia sin límites, ni en sus bosques ni en sus campos, ni en sus hombres sin embargo.

Y sin embargo... queda a veces el placer del retorno. Y del recuerdo.

En estos meses últimos, ciudades y pueblos de España volían a desbordar su entusiasmo, y otra vez, los uniformes caquis y las rojas boinas ponían la nota expedicionaria ante la curiosidad de las gentes. Ellos traen la lejána novedad de lo exótico y de lo desconocido. Y en las tertulias familiares, en los corrillos del pueblo, en torno al hogar caliente tan recogido en las noches pascuales transcurridas, no faltará la anécdota, el recuerdo de la pequeña o de la grande aventura, y una leve, sutilísima emoción, acaso preñada de nostalgia, subirá de muy adentro: "aquel amanecer en Ugorki", "el episodio del asalto a Kotowice", cuando la posición "Intermedia"... Y la nota picaresca, y el capítulo de amor. Toda la película deslumbrante y tremenda que, sin suponer toda nuestra vida, es un trozo muy importante de ella y, cuando menos, lleva impresa la sensación de la experiencia, de lo inolvidable. Y quedará por siempre aquella expresión de orgullo: españoles de primera fila.

Y en cada fecha, en cada rincón del recuerdo, habrá un

motivo para la invocación, cuando las noches veraniegas nos traigan vapores del río y cuando la lluvia del invierno azote con furia nuestros cristales, en los detalles de cada hora y en las burbujas de cada fiesta, la invocación de nuestros caros camaradas que reposan lejos, bajo otras nieves y bajo otros fangos.

Aquí nosotros, "españoles de primera fila", en un frente de perdurable vigilancia contra la amenaza del comunismo que por expresión de una jerarquía nacional, es oficialmente culpable al que siempre reconoceremos como enemigo máximo de la occidental cultura de la concepción cristiana de vivir.

Hemos querido registrar el regreso a España de la División Azul en el año de gracia de 1943, que ha cerrado como un paréntesis glorioso, nuestro giron de lo que será una vieja historia dentro de la mundial Cruzada contra los sin Dios. En este abrazo a España — salido del alma al penetrar en la verde tierra de Guipúzcoa, con los ojos sorprendidos frente al tesoro de nuestra luz y la calidad de nuestro ámbito—, los voluntarios de la División Española han vuelto a prestar el juramento de su fidelidad. Cumplido el deber, terminada la consigna, solo resta volver la hoja de la aventura y empezar un nuevo capítulo — 1944—, con el afán de apremiantes conquistas, día por día, como quiere Franco, bajo el signo del trabajo, que envuelve también, corbejos de gloria y comentarios de orgullo.

LA GUERRA EN RUSIA

(Viene de la primera página.)

En el sector de Zhitomir los bolcheviques han atacado con intensidad sostenida, especialmente al NO. de Berdichef.

Importantes formaciones aéreas alemanas han intervenido eficazmente en la lucha.

En varios puntos, nuestras tropas han realizado contraataques y desmorado a las fuerzas adversarias. Al Oeste de Propolsk nuestras fuerzas han logrado ayer un gran éxito de fensivo pese a la superioridad numérica del enemigo. Los soviets tuvieron pérdidas sangrientas.

En el SE. y NO. de Vitebsk se han librado enconados combates de suerte alterna, en el curso de nuevas tentativas enemigas de penetración. Ataques incansables del enemigo contra nuestras líneas han sido rechazados y algunas localidades abandonadas temporalmente, reconquistadas en briosos contraataques por nuestras tropas. Al Norte de Nével han fracasado los ataques de las fuerzas soviéticas.

Las posiciones de partida del enemigo han sido duramente castigadas por el fuego concentrado de nuestra artillería. El enemigo perdió ayer en el frente del Este 226 carros blindados.

Italia del Sur: En el sector occidental de este frente, los norteamericanos atacaron ayer, tras intensa preparación artillera, la zona al NO. de Mignano y Oeste de Venafro. Fueron rechazadas con pérdidas sangrientas algunas pene-

traciones locales que han podido ser cubiertas. Continúa la lucha y el enemigo trasladó refuerzos a este sector.

En la costa adriática han fracasado algunos ataques más débiles del enemigo. En el curso de ataques diurnos de los bombarderos norteamericanos contra Kiel y otras localidades del Oeste de Alemania y territorios ocupados del Oeste han sido derribados 81 aviones enemigos, según informaciones recibidas hasta ahora, en combates encarnizados. De estos aparatos sesenta y tres eran bombarderos cuatrimotores.

Por otra parte, la Aviación británica perdió anoche dieciséis bombarderos amfibios cuatrimotores, según datos provisionales, en el curso de un ataque terrorista contra la ciudad de Stetin. En los barrios habitados de la ciudad, se produjeron importantes daños.

Los pilotos terroristas anglonorteamericanos han pagado sus ataques en las veinticuatro horas últimas con la pérdida de 97 aviones, 69 de los cuales eran cuatrimotores de bombardeo. Se puede afirmar también que otros aparatos gravemente averiados han sido perdidos en el vuelo de regreso. Durante el mismo periodo de tiempo los alemanes han perdido veinte cazas. — EFE.

MOLINA S. L. Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

SE VENDE UNA CASA

de recreo chalet moderno, de diez y ocho años de construcción magnífica, a dos kilómetros de recreo Ronda por veredas y cuatro por carreteras, hasta la misma casa, tiene un grande y magnifico jardín con piscina y alberca, tennis y agua propia abundantisima, media fanega de tierra poblada de eucaliptus y un arroyo con más de doscientos álamos. La casa de recreo cuenta de planta baja y alta más una torre mirador, con cuartos de baño y conducciones de agua fría y caliente, para los usos de la casa y amueblada con comedor, dos salas seis dormitorios, una mesa de billar y butacas para el jardín. En dicho jardín existen algunos nogales y árboles frutales.

Adosada al chalet tiene una casa con planta alta y baja para la servidumbre y otra para el encargado de la finca toda con comunicación; a espaldas de estas construcciones y a unos treinta metros formando patio hay una edificación con un garage, un granero y cuadra para ocho caballos, y además un cobertizo con pesebre para ocho mulos.

Tiene de seis a siete fanegas de tierra de ellas cinco de pan sembrar y una dedicada a riego de hortalizas y patatas con algunas posturas de árboles frutales dentro de estas tierras hay una casa construida el 1941 para el hortelano.

Todo lo reseñado está bajo una linde pues constituye, una sola finca.

Se garantiza no haber habido ni arrendado nunca esta finca a enfermos contagiosos, habiendo solo sido ocupada por sus propietarios y se vende por ausencia.

Razón: Enrique Lamas, calle General Franco 19, RONDA (MALAGA).

La guerra en el PACIFICO

La marina norteamericana avanza al norte del Cabo Gloucester

Melbourne, 6. — Comunica do del Cuartel general aliado en el SE. del Pacífico:

"Fusileros de la Marina norteamericana han avanzado al Este del Cabo Gloucester, en Nueva Guinea.

Se señala asimismo intensa actividad aérea en este sector, y en Nueva Bretaña" — EFE

Tokio, 6. — El Cuartel general Imperial comunica:

"En la mañana del tres de enero fueron derribados 11 aviones de una formación de 30 bombarderos enemigos que atacaban Rabaul. Dos aviones nipones no regresaron. El día 4, el adversario atacó Kaviang en Nueva Irlanda, con más de 76 bombarderos, de los cuales derribamos doce.

En estas operaciones sufrió averías un bombardero nipón. El mismo día por la tarde, 22 cazas enemigos atacaron Rabaul.

Se entabló un combate aéreo de gran encarnizamiento, en el que resultaron destruidos 18 aviones aliados por 10 tres japoneses. — EFE.

Café "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos, este diario. Almacenes M. CARRION TELLOUAN.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones



Deportes



TEMAS

El sistema de juego de la W

Se ha venido hablando mucho en estas últimas semanas de una táctica de juego que, sin ser nueva, nunca se decidieron nuestros equipos a llevar a la práctica. Es la denominada W, de origen británico, que consiste en colocar a los defensas abiertos, atentos a los extremos, medio centro defensivo, incrustado entre aquellos para no perder las evoluciones del vértice del ataque; y medios alas pegados a los interiores contrarios, mientras los propios interiores bajan, enlazando con los dos medios alas, formando así toda la gama realizadora. En el Atlético de Bilbao tuvo casi siempre su mejor intérprete, desarrollándola luego después el Barcelona, a cuyo centro-medio Rosalench pudimos ver en "Alfonso Murube" situarse entre Benito y Curtá. Después...

La táctica en cuestión ha seguido sumando nuevos adeptos, hasta el punto de que clubs de la modalidad de juego de un Sevilla — clásica es cuál individualista y de los malabaristas, de Spencar, Brand, etc. — la realizan ahora sobre los fieles, saboreando de su evolución. Otro tanto su cede con el Atlético-Aviación, alguna de cuyas actuaciones llenaron de asombro a los cronistas madrileños al comprobar cómo Germán — medio centro de ataque — se convertía en un tercer defensa para frenar a Martín o a Mundo.

¿Resulta práctico el sistema? Difícil sería responderlo. Como toda modalidad, tiene sus pros y sus contra. Y cuenta con un adversario de envergadura, casi invencible, en la modalidad del juego helvético que practica el Valencia. Aquí los defensas marcan a los interiores, el centro medio se sitúa tan atento a la

defensa como al ataque y los medios alas frenan a los extremos.

Para llevarla a un feliz término creemos que no basta la colocación del medio centro ni el mayor ni menor éxito que este tenga en su delicada misión. Es una táctica cuyos beneficios indudables (cuando se desarrolle en terrenos blandos o mojados) se ha de venir abajo estrepitosamente en cuanto los interiores no coordinen su labor. Atrasado el medio centro (ha de abandonar toda labor ofensiva) aquellos interiores se han de ajustar en un todo a la tónica de bajar por el balón, enlazando con los medios alas para situarlo en la zona contraria. Sin la agilidad y capacidad suficiente en tales jugadores no puede coronarse con éxito la empresa y la táctica de la W, está predestinada — como tantas otras — a sufrir contratiempos enormes. De aquí que a veces se censure a un medio centro que tiene desamparado a su ataque y cuya culpabilidad corresponde única y exclusivamente a los interiores, los cuales se estacionan ante la portería enemiga y abandonan el juego realizador al no bajar por el esférico, que el medio centro no puede entregar por ser muy otra su labor. Y de aquí también que fracase una táctica que, justo es confesarlo, en competiciones largas como lo es la Liga, resulta de una utilidad grande al no fatigarse excesivamente el eje de la medular.

Como medio para contrarrestar la labor ofensiva contraria sobre todo en campos ajenos) esta modalidad de juego de la W, es también muy útil. Resulta harto difícil una táctica de defensa a base de improvisaciones. — PEGUAR

Por 3 a 0 el Ceuta venció en Huelva

Huelva, 6. — Con mucho público se ha jugado esta tarde el anunciado encuentro a beneficio del Club Deportivo Oñuba, en el que contendió este equipo con el Ceuta.

La superioridad del conjunto ceutí fue manifiesta alcanzando la victoria por 3 goles a 0, después de un partido interesante.

El primer tiempo finalizó con el tanteo de 1 a 0, que marcó el interior Guillermo.

Los dos goles restantes, logrados en el segundo período fueron logrados por Rey.

La alineación presentada por el conjunto ceutí fue esta:

Comas; Telechía, Casas; Rosado, Japón; Parrita; Abad, Oramas, Rey, Guillermo y Morla. En el segundo tiempo Japón II sustituyó a Casas en la defensa.

El medio ala izquierda Parrita procedente del Coria, gustó mucho en esta su primera actuación por lo que se unirá al equipo al regreso de este a Ceuta, al objeto de ser fichado. El otro probado, Japón II evidenció estar aún muy verde para Segunda División.

En general el equipo ganador actuó muy bien, poniendo entusiasmo y un buen juego en la pelea. — ALFIL.

CAMBIOS EN EL ONCE QUE SE ENFRENTARA AL BETIS

Después de las actuaciones de Jerez y Huelva, el entrenador ceutista ha decidido prescindir de los servicios de Rosado, Talavera y Carrasco, los cuales regresarán hoy a nuestra ciudad, no alineándose contra el Betis el domingo próximo.

OTROS PARTIDOS

Tercera División
Logroñés, 3; Indauchu, 2.
Torrelavega, 4; Tanagra, 2.

AMISTOSOS

Sevilla, 2; Betis, 2.
Zamorano, 3; Salamanca, 3.

Instituto Nacional de Previsión. -Ceuta

AVISÓ

Por el presente se requiere a la anciana DOÑA ISABEL LOPEZ DONAIRE, para que efectúe su presentación en las oficinas de la Delegación del Instituto Nacional de Previsión, sita en Canalejas 3, para un asunto de su interés relacionado con la solicitud de Subsidio de Vejez que tiene presentada.

Anúnciese en EL FARO

INFORMACION DE TETUAN

AYER EN EL MONUMENTAL CINEMA DE TETUAN

Se celebró brillantemente la fiesta del Ahorro Escolar y del Hogar

Intervención del delegado de Educación y Cultura. - Memoria de la labor desarrollada en este aspecto. - Reparto de premios y magníficas palabras de S. E. el teniente general Orgaz

Tras el acto celebrado anteayer en el Monumental Cinema en el que S. E. el teniente general Orgaz hizo solemne entrega de cartillas de ahorro a los soldados que más se han distinguido en los centros de enseñanza de sus respectivos Regimientos, ayer en este mismo lugar y bajo su presidencia, ha tenido lugar otra bellísima fiesta del ahorro escolar y del hogar, encontrándose el teatro absolutamente lleno de niños y niñas de las escuelas de Tetuan de productores y de empresarios y de otras personas de todas las clases sociales y actividades de la capital del Protectorado.

Tomaron asiento con S. E. el Alto Comisario, el Excmo. señor Gran Visir del Gobierno Cherrifano en representación de S. A. I. el Jefe de la Zona; los Excmos. señores generales Múgica, secretario general; Ríos Capapé, jefe de esta División; Galera, delegado de Asuntos Indígenas; delegados de Economía, Industria y Comercio, de Obras Públicas y Comunicaciones, de Educación y Cultura y de Hacienda, ministros de Justicia y de Habús, secretario general del Majzen y otras relevantes personalidades españolas y marroquíes.

Comienza el acto con una breve intervención del delegado de Educación y Cultura, señor Baena, que habló elocuentemente sobre el significado de la fiesta del ahorro, poniendo de manifiesto los resultados obtenidos y el interés de S. E. el Alto Comisario en el incremento de esta labor social de tan beneficiosos resultados y de la alta educación, disciplina y de voluntad que lleva en sí.

Seguidamente el inspector de Enseñanza, accidental, señor Palencia, leyó una extensa memoria, detallando toda la obra que durante todo el año que acaba de terminar se ha hecho en todas las ciudades y poblados de la Zona, el número de cartillas impuestas a los escolares españoles, musulmanes e israelitas de dichos centros de enseñanza y que suman una respetable cantidad de cartillas y de pesetas y finalmente los nombres de los maestros y maestras premiados en estas poblaciones por su labor cerca de los pequeños en esta virtud del ahorro.

A continuación el delegado de Economía y delegado territorial sindical, Excmo. señor don Tomás García Figueras, pronuncia un breve discurso. Se refiere en primer lugar al acto del día anterior en ese mismo lugar en el que el general Orgaz, como jefe superior de las Fuerzas Militares de Marruecos se dirigió a sus soldados en magnífica lección castrense, haciéndoles entrega de diversos premios convertidos en imposiciones de ahorro. Habla de que cuando el mundo se esfuerza en encontrar un camino de justicia social, en España la obra sindical del

Hogar, magníficamente desarrollada en la Zona por S. E. el teniente general Orgaz, lleva a los hogares los verdaderos postulados de aquella justicia que no persigue solamente a modo de los tiempos antiguos, cosas y ventajas materiales para los obreros, sino que, además, de ello lleva la espiritualidad del hogar español y cristiano a todos los hogares. Se extiende en la significación de la Obra Sindical del Hogar, detalla sus ventajas, los deseos de S. E. de que en el próximo año se celebre otro concurso en las mismas condiciones que el de este año y finalmente se dirige a productores y empresarios para que, teniendo en su ánimo lo que dicha obra significa, colaboren con el mayor entusiasmo. Fué muy aplaudido.

Seguidamente fueron llamados los profesores y profesoras que han sido premiados este año por su entusiasmo en el fomento del ahorro entre sus escolares haciéndoles entrega S. E. el Alto Comisario de los premios y condecoraciones concedidas. Después y por S. E. el Alto Comisario les fué entregado su premio, impuesto en una cartilla de ahorro, a cada uno de los pequeños y

Delegación de Economía, Industria y Comercio

TEJIDOS

Se previene a todos los comerciantes de la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía a quienes se ha concedido autorización para importar tejidos de algodón fabricados y adquiridos con anterioridad a su prohibición de exportación de la Península acordada en marzo del pasado año, que esta Delegación no admitirá en ningún caso precio de orillos superiores a los que regían en aquella época. Los comerciantes que reciban tejidos que no se ajusten a esta disposición sufrirán los perjuicios que de ello se deriven, sin que tal circunstancia sea tenida en cuenta en modo alguno por esta Delegación al proceder a la fijación del precio de venta al público.

Los comerciantes que hayan recibido tejidos de algodón de tipos únicos marcados en sus orillos con los nuevos precios aprobados por la Orden de la Presidencia de 23 de octubre último, remitirán en pliego certificado a la Delegación de Economía, Industria y Comercio, en Tetuan antes del día 12 del corriente y sin excusa ni prórroga de ninguna clase, declaraciones juradas de existencias de tales tejidos, quedando estos inmovilizados en su poder hasta resolución de este Centro.

Tetuan, 5 de enero de 1944.
El Delegado de Economía, Tomás García Figueras. — Rubricado.

pequeñas de estas escuelas de Tetuan, españolas, musulmanas e israelitas, estrechando sus manos y felicitándoles.

Por último pronuncia S. E. el teniente general Orgaz breves palabras sobre la virtud del ahorro que no es otra sa que educación de la voluntad, engendrándose un espíritu de disciplina magnífico para la propia educación del niño. Fiesta de cordialidad humana y cristiana es esta — dice — en la que se recogen tantas verdades, dogmas y extensas preocupaciones de nuestros pensadores y sabios. Habla del acercamiento al niño, lo mismo, tal y como el día conmemora, poderosos Reyes lo hicieron ante otro Niño, este Rey de Reyes, que yacía en un modesto establo, pobre y solo. Muestra su satisfacción por los resultados obtenidos en este año y así la exterioriza, felicitando a los maestros y maestras, pero dice, mi ambición y la vuestra es llegar a más y más y les exhorta a que este año se culmine la labor desarrollada. Habla de los premios, concedidos — ya dirigiéndose a los productores y empresarios — en la obra sindical del Hogar, que serán nuevamente el 1944 anunciados los respectivos concursos y agrega que la semilla está echada, es decir, que la labor de la administración es cierta, dependiendo de los propios productores y empresarios, que fructifiquen o no.

Anuncia S. E. el incremento con medio millón de pesetas de la Caja de la Vejez y dice que ya se buscarán otras aportaciones para que el productor que llegue a la imposibilidad de trabajar, tenga en esta Caja el seguro debido y que pueda mirar al porvenir, sin reparos ni desconfianzas. Y termina nuestro Alto Comisario felicitando a todos los premiados y exhortando a los demás a continuar en la labor emprendida para que esta obra social alcance su mayor esplendor. Las últimas palabras de S. E. el teniente general Orgaz fueron clamorosamente aplaudidas por los pequeños y mayores puestos en pie.

A continuación se procedió a la entrega de los premios a diversos productores, a quienes felicitó cordialmente Su Excelencia y tras un selecto concierto musical a cargo de una notable orquesta, interpretándose diversas composiciones de Mozart, Beethoven, Sarasate y otras se dió por terminado el acto que resultó brillantísimo y altamente emocionante.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

— DEPOSITO —

Calle Sotillo n.º 25 TETAN

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

Arista de la ciudad

DESPUES DEL GRAN DIA
Ya han pasado las horas en que toda la grey infantil se sintió poseedora del más grande de todos los mundos y reinados, el de la ilusión. Y con ellas, horas llenas de nostálgicos recuerdos para los mayores, marcha también la tradición, a incorporarse a ese almacén enorme de la vida que se denomina pasado y del cual en el venidero saldrá con más canas y con mayor gloria, ya que estas cosas a través del tiempo, toman aún más hondaraigambre, que les da un prestigio y belleza, imposible de superar ni aún por las más grandes innovaciones que la vida pueda traernos.

En unos minutos, todo se lo ha llevado el viento del presente, ya que la máquina de la existencia diaria, en su tic-tac continuo, no deja resquicio para que nada pueda detenerse. Todo ha de ir al compás que ella marca y poder nada quedar en más del indispensable tiempo que a todo le está marcado.

Pero si ha quedado ese recuerdo, que alienta durante unos días el entusiasmo de los pequeños. Los pedazos de oro y plata extraídos de esa mina de la ilusión, que son los juguetes. Ellos testigos mudos, obedientes y sumisos, son los portadores de esa alegría y ese entusiasmo. Ellos son los que reciben los secretos infantiles, en los soliloquios que los pequeños celebran con ellos mismos, contandoles todas sus esperanzas y culpas infantiles, dandoles idea de cuales son sus intenciones.

Después pasará todo y de estas memorables horas, quedará solo el recuerdo del ventrudo payaso o el desventajado auto, que en el fondo del bazar o alacena, lloran su desgracia, que ya les ha hecho bajar de su trono.

Pero no importa que así sea ya que su misión está cumplida, y... en definitiva, ¿que es lo que hacemos todos en la vida, si no caer cuando ya nuestra misión ha sido cumplida?

Se deja paso a las exigencias del momento y la obstinación insensata, no sirve para nada, más que para aumentar nuestro dolor, que es infundado, desde el momento en que la vida reclama nuestro apartamiento, porque ya hemos cumplido.

Así pasa con la fiesta de Reyes, al igual que con todas las demás llegan, porque es necesaria su presencia y luego se van, porque ya no son necesarias; han cumplido su misión y deben volver al almacén del pasado, a llenarse de vejez y de tradición, para que al tener cada año más canas sea más respetada.

Ramonov.

No deje de anunciar en nuestra sección de ANUNCIOS BREVES

*Haga frío o calor
el artículo de Fluxá
siempre será el mejor*

Alpargatería FLUXA
Emilio Santacana, 5. ALGECIRAS

Recepción en el Gobierno Militar por la Pascua de Reyes

Según es tradición en la mañana de ayer, tuvo lugar en el Palacio del Gobierno Militar, la recepción ante Su Excelencia el gobernador militar del Campo de Gibraltar, Excmo. señor general don Fernando Barrón y Ortiz, subsecretario del Ministerio del Ejército. El acto fue dentro de la severa norma castrense, hermosísimo y lleno de un alto espíritu patriótico, poniéndose de manifiesto las altas virtudes que adornan a nuestro Ejército.

La recepción tuvo lugar en el salón del Trono y a la izquierda de S. E. se situaron el general jefe de la 22 División don Antonio Yuste Segura y los generales oficiales por orden de antigüedad; a la derecha del trono se situaron el Cuartel General de S. E. y el Cuartel Agregado del Aire. La recepción se verificó con un orden perfectísimo y estuvieron presentes todos los jefes y oficiales de los Cuerpos de la guarnición como asimismo

todas las autoridades militares y civiles.

Encargado de anunciar a la entrada del salón del Trono, estuvo el teniente señor Marín, secretario particular de S. E. el general Barrón y de jefe de organización de la recepción, el comandante del Servicio de Estado Mayor don José Morera.

En la puerta del Gobierno Militar, rindió honores una compañía del Regimiento de Infantería Montaña número 7 al mando del capitán señor Delgado de Ríoja, con escuadra, banda, bandera y música. La sagrada enseña era portada por el teniente señor Moreno Blandes.

Durante todo el tiempo que duró la recepción, la banda de música de la 22 División, bajo la dirección del maestro capitán señor San Salvador interpretó señas salvadores canciones.

Finalizado el acto, la compañía, con gran marcialidad, desfiló ante S. E. escuchando muchos aplausos.

De la cabalgata de Reyes Magos

Ayer, por la premura del tiempo, dimos la noticia escueta de la cabalgata de Reyes Magos, y hoy ya podemos extendernos un poco más sobre la misma.

Una hora más tarde de la anunciada, partió del cuartel de Artillería, la gran cabalgata.

Abrió marcha una escuadra a caballo, de artilleros, con traje de época y les seguía igualmente ataviada a la usanza árabe, la banda de clarines del Regimiento de Artillería Mixto número 15.

A continuación, iba el Rey Melchor, que encarnaba José Manuel Álvarez Coterillo, llevándole las bridas al caballo el paje Pablo Vázquez.

Seguía una sección de monos con farolillos y a continuación una carreta tirada por bueyes, cargada completamente de juguetes.

Marchaba después la banda del Frente de Juventudes e inmediatamente Gaspar que era encarnado con distinción y portes reales por Quino Sanz Pueyo, seguido como paje de Alberto Flondino; seguía otra sección de monos con farolillos, la banda del Regimiento de Ingenieros, ataviados con albos trajes árabes y otra carreta con juguetes y como la anterior ocupada por afiliados al Frente de Juventudes.

Se encontraba a continuación el gran negro Baltasar, que Pepe Molina, con perfecta "negrura", portaba seguido por el paje Fernando Vázquez. Todos jóvenes distinguidos algecireños que se prestaron con entusiasmo a llevar estos personajes para mayor realce del acontecimiento.

Otra nueva carreta cargada de juguetes y con afiliados al Frente de Juventudes y la banda del Regimiento de Infantería Montaña número 7 también con albas vestiduras y a continuación otra sección de monos con farolillos y la banda del Regimiento de Artillería Mixto número 4, ataviados de algo que hasta el momento aún no hemos podido catalogar. Seguía la gran carreta del Arbol de Noé. Esta carreta era de un precioso aspecto, estando todo el árbol iluminado. Cerraba marcha la banda de música de la 22 División.

Es imposible de describir el aspecto de las calles, totalmente invadidas por una inmensa muchedumbre, que se agolpaba al filo de las aceras para contemplar el paso del cortejo.

La comitiva descendió por la calle Alfonso XI, Plaza del Generalísimo, Cánovas del Castillo, Plaza de Nuestra Señora de la Palma para salir al Palacio del Gobierno Militar desde cuyos balcones el gobernador militar, Excmo. señor general Barrón y el jefe de la Infantería de la 22 División Excmo. general señor Yuste, con el Estado Mayor, presenciaron el paso del cortejo. Aquí las bandas interpretaron sus mejores composiciones. A continuación siguió la cabalgata su marcha por las calles Emilio Santacana y Prim, para apearse los Reyes en las escuelas de la Cruz Roja, subiendo a las clases donde dirigieron la palabra a los pequeños que los vitorearon y aplaudieron, dejando los paquetes de juguetes que portaban.

Seguía la comitiva su marcha para ir a los locales de Auxilio Social y finalmente a la Plaza de Toros, donde una vez hecho un reparto final de juguetes, se disolvió.

Toda la organización estuvo a cargo del coronel señor Ardanaz y también vimos en los trabajos de organización al

alcalde de la ciudad don José Gázquez Morales y delegado de Orden Público, teniente coronel señor Alvarez Sánchez de la Neta. Estas dos últimas autoridades subieron a los locales de la Cruz Roja y fueron invitados atentamente por los maestros.

No terminemos sin mencionar los seis "camellos" que también llevaban juguetes como asimismo que Papá Noel estuvo representado por el soldado de artillería José Fernández Rodríguez. Enviamos a todos la felicitación más entusiasta por el éxito obtenido en el desfile.

LOS REYES Y EL COMERCIO

La animación en todos los comercios ha sido verdaderamente extraordinaria tanto en la víspera como en la noche anterior al día de reyes. Durante todo el día las calles, estuvieron ocupadas por gran número de gentes que entraban y salían en los establecimientos, y esta animación continuaba a las doce de la noche, en que todas las tiendas se encontraban materialmente llenas de compradores. Mayor de luego el volumen mayor de ventas ha correspondido a juguetes, cosa lógica y natural pero también han elevado algo sus transacciones en estos días el resto de los establecimientos.

Sin temor a equivocarnos, podríamos atrevernos a asegurar que el volumen de las ventas, ha sido un poco mayor que el año pasado.

UN GRAN REPARTO DE ROPAS

Organizado por el Excelentísimo Ayuntamiento y con fondos de las Juntas de la Fundación Balsamo, Protección a menores y Beneficencia, se verificó en la tarde del día 5, en el edificio del Ayuntamiento, un reparto de ropas a los necesitados, por un volumen total de pesetas 24.000.

Desde La Línea de la Concepción

PERFIL DEL DIA

Fiesta de los Reyes Magos. Día de júbilo y satisfacción para los pequeños. En la mañana del día de los Reyes Magos, hemos contemplado los gestos simpáticos de los chicos teniendo entre sus manos el codiciado juguete que los Reyes les pusieron. Gozosos circulan de un lado a otro, enseñando aquellos tambores, es copetas y distintos juguetes mecánicos que desfilan sobre el balcón de la casa, los tres Magos. Este es un día donde la gozan de verdad.

FRENTE DE JUVENTUDES

En la mañana de ayer y en el cuartel de FET y de las JONS, se repartieron entre los chicos afiliados al Frente de Juventudes y entre los niños pobres de la ciudad, numerosos juguetes siguiendo la tradiciónal costumbre de la Fiesta de Reyes Magos, en uno de los salones del mencionado cuartel, se colocaron los Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, quienes entregaban a los niños varios juguetes. Esta fiesta y obsequio resultó simpática y agradable, mereciendo sus organizadores toda clase de elogios.

LA ESCUELA ELEMENTAL DE TRABAJO

Hemos visto en uno de los escaparates de un establecimiento de tejidos de esta ciudad,

Lo repartido se encontraba dividido de la siguiente forma: 300 mantas camaras y de un cuerpo, 600 jerseys 300 faldas, 300 pantalones y 300 pares de alpargatas.

En este reparto estuvo presente el alcalde don José Gázquez Morales, el arcipreste de la ciudad don Antonio Espinosa Sierra S. S. y la jefe de la Sección Femenina de FET y de las JONS.

Asimismo prestaron su ayuda en el reparto las señoritas Pepita Pecino, Tina Rios, Pilarín Gázquez, Mercedes Delgado y Anita Fernández.

REPARTO DE CANASTILLAS

La Sección Femenina de FET y de las JONS realizó un reparto de canastillas en número de 22, confeccionadas todas por el Ropero Infantil de dicha Sección Femenina. Cada canastilla contenía: 1 manta de lana, 1 faja, 1 pañuelo, 2 empapaderas, 1 jabón de punto, 1 un par de zapatitos, 1 camisita, 1 chambrá, 1 pastilla de jabón y un frasco de polvos de talco. En total se cifra en 2.200 pesetas el importe de las 22 canastillas repartidas que han sido costeadas con un donativo de la Junta Local de Protección de Menores, importante pesetas mil y el resto con fondos del Ropero.

Montilla.

CARTELERIA

CASINO CINEMA

Programa para hoy. Continúa proyectándose con gran éxito la formidable producción Ballet y Blay. LA CIUDADELA por Robert Donat y Rosalind Russell. Emocionante. De gran apasionamiento.

dad, el proyecto del edificio de nueva planta que será construido en esta ciudad y cuyo coste es de 764.000 pesetas. El nuevo edificio es de dos plantas y de estilo moderno. Su fachada principal da a la calle coronel Yagüe y la posterior a la de Cadarso. Dicen que sus obras empezarán pronto, pero no tenemos noticia de la fecha fija o aproximada de su comienzo.

Esta mejora de verdadera importancia ha producido verdadera satisfacción en toda la ciudad.

NOTAS DEPORTIVAS

El próximo domingo y en el Estadio de la Balompédica, se celebrará un partido de fútbol entre los equipos locales San Pedro C. D. y Coruña F. C.

En este encuentro se disputará una valiosa copa donada al efecto por el presidente de la Real Balompédica Algecira. Entre los aficionados a este deporte hay verdadero interés por este encuentro, pues ambos equipos juegan elementos buenos y juegan bien.

Fierro.

AMAYA

INTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 488 y 866 CEUTA

NUMERO SUAVADO: 25 CENTAVOS
NUMERO ATRASADO: 25 CENTAVOS
SUBSCRIPCION: CESTA Y MANUSCRITOS
Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas
Provincias: Mensual, 6 puestas
Trimestre, 15 ptas. Año, 66 ptas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

PARISOCOSY-REDACCION
ADMINISTRACION Y TALLERES
GENERAL MIBIAN AVENUE, NUMERO 1
Telefono de la Redaccion y Administracion, numero 7-3-9. — Apartado de Correos numero 1-5-8.

Solemnemente, se ha celebrado en Madrid la Pascua Militar

(Viene de la primera página.)
dos reales de dinero y una fortuna de amor”
Después pronunció unas palabras de agradecimiento el General Asensio por el retrato que le ha enviado y que también figurará en su despacho.

El ministro del Ejército, general Asensio, dijo que la natural ambición que siente al entrar en esta casa, se aumentaba hoy por el homenaje de que era objeto, y que procede de lo mejor del Ejército.

Vuestro Cuerpo — dijo — es el más elevado exponente de virtudes y raza, garantía segura de sus virtudes raciales. Si se comparase la cifra de cincuenta mil Caballeros mutilados que hubo en nuestra guerra de liberación, y el número escaso de prisioneros, el pecho se inflama con seguridad, porque esto nos garantiza la vitalidad del pueblo. Al pronunciar estas palabras no hago sino reconocer lo que ya todo el mundo ha reconocido.

Acepto este homenaje con entusiasmo porque viene de vosotros, Caballeros mutilados, porque en vuestro Director general se condensan las virtudes castrenses del Ejército. Y él fué quien me inició en mis andanzas castrenses en la Academia de Infantería de Toledo, tan gloriosa como vosotros.

Recojo esta expresión de vuestra gratitud, que corresponde en primer lugar al Generalísimo Franco, y después, inmediatamente, a vosotros mismos, por vuestro comportamiento. Terminó el ministro del Ejército con los gritos de ¡Viva España!, ¡Viva Franco!, ¡Viva el Ejército!, ¡Viva el glorioso Cuerpo de Caballeros Mutilados!

Desde este lugar, el ministro del Ejército con el Capitán General y demás autoridades se trasladó a la calle de Castillo número 14, residencia del teniente general don Enrique Barreiro, que cuenta 38 años y es el más antiguo de los de su categoría en la escuela de Reserva.

El ministro saludó al teniente general Barreiro y le dijo que en la Pascua Militar venía a expresar este homenaje del Ejército a los que fueron precursores de sus glorias, y le hizo entrega de un obsequio. Más tarde el ministro invitó al teniente general Barreiro a presenciar el desfile de una Compañía del Batallón de Infantería del Ministerio del Ejército que manda el teniente coronel Zamalloa, y que acudió para rendirle honores.

Durante toda la mañana las comisiones de los tres Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, visitaron a los ministros en los tres departamentos ministeriales, en acto de cortesía para felicitarles la Pascua Militar. — CIFRA.

EN TODOS LOS LUGARES DE ESPAÑA SE CELEBRA LA PASCUA MILITAR

Madrid, 6. — Se reciben noticias de todas las Capitánías Generales de España y poblaciones que cuentan con guarnición, de haberse celebrado con toda solemnidad la Pascua Militar de Reyes.

La primera autoridad militar de cada punto ha visitado a los generales de la Reserva de su localidad. Después se ce-

Homenaje al Cuerpo Diplomático

En el Palacio de Oriente se celebró la tradicional comida

Madrid, 6. — En el Palacio de Oriente se ha celebrado la tradicional comida ofrecida al Cuerpo diplomático. Asistieron el embajador de Chile, la señora del ministro de Educación Nacional, ministro del Aire, señora del ministro plenipotenciario de Suiza, ministro de Educación Nacional, señora del ministro plenipotenciario de Suiza, señora del ministro plenipotenciario de Bulgaria, ministro plenipotenciario del Japón, señora del gobernador militar de Madrid, ministro plenipotenciario de Rumania, señora del encargado de Negocios de Hungría, ministro plenipotenciario de Egipto, general jefe del Alto Estado Mayor, encargado de Negocios del Mando Supremo, presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, encargado de Negocios de Hungría, general jefe del Alto Estado Ma-

yor del Ejército, director de la Escuela Superior del Ejército, general segundo jefe de la Casa Militar de Su Excelencia, y jefe de paradas. Todos ellos a la derecha del Jefe del Estado, por el orden mencionado. A la izquierda del Generalísimo tomaron asiento el embajador de Gran Bretaña, presidente de las Cortes españolas, Sra. del embajador de Chile, ministro del Ejército, embajador de Italia, embajador de Argentina, Sra. del ministro plenipotenciario de Irlanda, embajador de Alemania, señora del capitán general de la Primera Región, ministro plenipotenciario de El Salvador, señora del encargado de Negocios de Cuba, ministro plenipotenciario de Croacia, señora del almirante jefe de la Jurisdicción Central de Marina, ministro plenipotenciario de Suecia, señora del subsecretario de Asuntos Exteriores, capitán general de la Primera Región Militar, encargado de Negocios eslovaco, subsecretario de la presidencia del Gobierno, encargado de Negocios de El Ecuador, almirante jefe de la Jurisdicción Central de Marina, encargado de Negocios de Turquía, director general del benemérito Cuerpo de Mutilados por la Patria, y el introductor de embajadores. A la derecha de la señora de S. E. el Generalísimo tomaron asiento el ministro de Asuntos Exteriores, señora del ministro del Ejército, embajador de Francia, señora del ministro secretario general del Partido, embajador de los Estados Unidos, señora del ministro de Obras Públicas, embajador de Italia, señora del ministro plenipotenciario de Colombia, ministro de Obras Públicas, señora del ministro plenipotenciario de China, ministro plenipotenciario de Finlandia, señora del general jefe del Alto Estado Mayor, ministro plenipotenciario de la República Dominicana, señora del encargado de Negocios de El Ecuador, ministro plenipotenciario de China, señora del general

jefe del Estado Mayor del Ejército, ministro plenipotenciario del Uruguay, señora del introductor de embajadores, encargado de Negocios de Nicaragua, general gobernador militar de Madrid, encargado de Negocios de Guatemala, general jefe de la Jurisdicción Central Aérea, almirante jefe del Estado Mayor de la Armada, director general de Seguridad y ayudante de campo de Su Excelencia, coronel Ecija. A la izquierda de la señora de Su Excelencia el Jefe del Estado, se sentaron el embajador de Portugal, señora del embajador de Francia, ministro de la Gobernación, señora del embajador de los Estados Unidos, ministro de Marina, señora del embajador de Alemania, ministro secretario general del Partido, señora del ministro plenipotenciario de El Salvador, embajador del Perú, señora del ministro plenipotenciario de Venezuela, ministro plenipotenciario de Colombia, señora del subsecretario de la presidencia del Gobierno, ministro plenipotenciario de Dinamarca, señora del encargado de Negocios del Brasil, ministro plenipotenciario de Bolivia, señora del almirante jefe del Estado Mayor de la Armada, ministro plenipotenciario de Venezuela, arzobispo primado de España, encargado de Negocios de Cuba, presidente del Tribunal Supremo, encargado de Negocios del Brasil, alcalde de Madrid, subsecretario de Asuntos Exteriores, obispo auxiliar de Madrid Alcalá y ayudante de campo de S. E., capitán de fragata señor Fontán.

Las cabeceras de las mesas las ocuparon los jefes de las Casas Civil y Militar, señores Muñoz de Aguilar y teniente general Muñoz de Grandes.

Concluida la comida se celebró un recital y un concierto, tomando parte Juanita Reina, José Simó, Ruiz Casau, Raquel Rodrigo y los maestros Tordesillas y Quiroga. — (D. N. P.)

La Pascua Militar en Tetuán

Brillante recepción en la Alta Comisaría

Ayer a la una y media y en el salón del trono de la Alta Comisaría, se celebró en motivo de la fiesta de Reyes, la tradicional Pascua Militar, presentando sus respetos a Su Excelencia el teniente general Orgaz, Alto Comisario y general jefe del Ejército de Marruecos, nutridas comisiones y representaciones de todos los cuerpos y armas de la guarnición.

Con S. E. el teniente general Orgaz se encontraban los generales Múgica, Ríos Capapé, Galera, altas autoridades de la Zona y relevantes personalidades, desfilando aquellas representaciones precedidas de los jefes de los cuerpos y unidades respectivas.

Rindió honores fuerzas del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, con bandera y música.

Los nacionalistas egipcios piden la revisión del tratado con Inglaterra

Y el abandono del Sudán por los ingleses, cuando termine la GUERRA

El Cairo, 6. — Los diputados nacionalistas egipcios han renovado al Parlamento sus demandas para que el Gobierno egipcio insista en la revisión del tratado anglo-egipcio después de terminada la guerra. Los diputados en cuestión ponen de relieve que en el último discurso del Trono

no se hace referencia alguna a la precedente declaración de Nahas Bajá en la que se afirmaba que la revisión del referido tratado se hará necesaria después de la guerra.

También se ha presentado una moción en la que se pide la retirada del Sudán de las tropas británicas en la post-guerra.

En relación con estas cuestiones el diputado nacionalista Azic el Setfeni, ha declarado en el debate parlamentario de ayer:

“Nuestra actitud fué excelente en el curso de la campaña de El Alamein, y la Gran Bretaña debe acceder a nuestras peticiones” — EFE.

5 barcos aliados, con 12.000 toneladas, hundidos por dos lanchas rápidas

Berlín, 6. — Dos lanchas rápidas alemanas han hundido a cinco navíos enemigos, con un total de doce mil toneladas, en el curso de un ataque efectuado contra un convoy en la costa de Cornovilles. También hundieron un barco de escolta. Todo ello sin sufrir la menor pérdida. — EFE.

Telegramas del teniente general Moscardó al Jefe del Estado y al ministro del Ejército

Barcelona, 6. — El capitán general de la región, laureado general Moscardó, ha enviado sendos telegramas a S. E. el Jefe del Estado y al ministro del Ejército, dándole cuenta de los brillantes actos desarrollados hoy en Barcelona con motivo de la Pascua Militar. — EFE.

EDITORIAL España castrense en la Pascua Militar

La Pascua Militar que ayer conmemoraron los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, que sirvió para honrar, provincia por provincia, a los jefes de más edad actualmente en la reserva, culminó en el ferviente homenaje al Generalísimo por las superiores representaciones de las tres Armas. Un bastón de mando de Capitán General de España y un album con la adhesión firmada de nuestros primeros jefes militares, fué el presente material ofrecido a S. E.; pero en ello ba envuelto algo más importante aún, aunque impalpable, algo fundamental y magnífico: la unidad de los Ejércitos españoles bajo su Caudillo.

Y de nuevo, la palabra tajante del jefe del Estado nos ha vuelto de cara al acero histórico que inspira nuestro destino. Nos ha recordado el Caudillo nuestra fortaleza invencible, impulsada por nuestra racial virilidad, nuestra abnegación, y nuestro sentimiento de la dignidad. Porque si en la guerra de la Independencia, España supo dar un ejemplo al mundo, derrotando y humillando al primer soldado de entonces, antes y después, en todas las épocas, nuestras armas han probado fehacientemente que no conocen la postura del deshonor, y por ese espíritu inigualado de sacrificio, la victoria siempre ha sonreído a España.

Y si volvemos la vista en torno, ahora que el mundo se debate en la ceguera de una guerra cruentísima, tampoco tenemos por qué envidiar comparativamente ninguna gesta guerrera, ningún episodio sublime, ningún hecho bélico que pudiera marcar un recuerdo de heroísmo histórico. Cual quier capítulo de nuestra epopeya nacional, de nuestras gloriosas acciones militares, es superior al de los otros pueblos.

En ese acto castrense que comenzamos, percibimos otra reflexión exacta del Caudillo, al rozar la situación de la guerra, que ya produce amargura y cansancio en las naciones, porque perdió su razón de ser y es algo desoladoramente inútil.

Tal ha sido la brillante Pascua Militar, en la que el Generalísimo Franco ha recibido el homenaje y la adhesión ferviente de sus incomparables Ejércitos, y en cuya ocasión hemos podido volver a comprender la viril posición de España, hoy como ayer orgullosa sobre un castrense heroísmo.

El Jefe del Estado portugués, por medio del ministro alemán, felicita al Führer y a Alemania

Lisboa, 6. — Con motivo del año nuevo, el jefe del Estado general Carmona ha recibido en audiencia al ministro de Alemania von Hoyningen Hue ne. En esta ocasión el presidente portugués transmitió sus felicitaciones más cordiales por intermedio del ministro germano al Führer y pueblo alemán. — EFE.